

橋本昌知事を表敬訪問した全国大会出場校の選手たち=県庁



全国大会へ意気込み

2013.12.12
茨城 県
今月下旬に開催され
る駅伝、ラグビー、サッカーの全国高校大会に出場する本県代表校の選手たちが11日、県庁を訪れ、橋本昌知事に大会への意気込みを語った。

2013.12.12
茨城 県
今月下旬に開催され
る駅伝、ラグビー、サッカーの全国高校大会に出場する本県代表校の選手たちが11日、県庁を訪れ、橋本昌知事に大会への意気込みを語った。

高校代表選手、知事を表敬

した。

女子・水城高の皆川

早紀主将（3年）は

「初出場なので最初か

ら積極的に走り、20位

以内を目指したい」と抱負。6年ぶり6度目

出場の水戸啓明高・会津

沢凌主将（同）は「準決勝以上を行こう」と自信を抱負。6年ぶり6度目

出場の水戸啓明高・会津

の舞台を目指します」

2年連続19度目出場の

茨城学園高（ラグビー）の

水戸啓明高（サッカー）の

選手や関係者。

橋本知事から「全国大会

出場おめでとう」と祝福を受けた茨城学園高の高沢正

徳主将は「昨年はベスト4

だったのと、今年は優勝を

目指したい」。水戸啓明高

の余波凌主将も「ベスト4

入りして国立競技場で試合

をしたい」と意気込みを語った。橋本知事は「健康に

気をつけて、地元が沸き立つようなプレーをしてほしい」と激励していた。

橋本知事は「地元が

沸き立つような活躍を期待します」と激励した。

（藤崎徹）

訪れたのは駅伝大会（22日・京都市内）に男女そろって出場をする水城高と女子のキリスト教学校園高（ラグビー大会（27日開幕・花園ラグビー場）に出席する茨城学園高、サッカー選手権（30日開幕・国立競技場ほか）に出席する水戸啓明高の監督や選手ら。選手らはやや緊張していたが、じつかりした口調で全国大会に向けての決意を示

了。（藤崎徹）

2013.12.12
年末年始に行われるスポーツの全国大会に出場する高校生らが11日、県庁に橋本昌知事を表敬訪問した。写真（篠崎理撮影）。

訪問したのは、水城高（男女駅伝）、茨城ギリス（ラグビー）、茨城キリスト教学校園高（女子駅伝）、茨城学園高（ラグビー）の選手や監督らが11日、県庁を訪問し、橋

本昌知事を表敬した。橋本昌知事は「地元が沸き立つような活躍をしてほしい」と高校生アスリートを激励。全国

高校駅伝に初出場する水城女子駅伝部の皆川（玉脛美那子）

早紀主将（3年）は「最初から積極的な走りを見せて、1時間10分でゴールしたい」。昨年の全国大会でベスト4入りしたラグビーリー県代表の茨城学園・高沢正徳主将（3年）は「昨年を超えて、優勝したい」と抱負を語った。

このほか、表敬訪問したのは駅伝男子の水

城、駅伝女子（北関東

3チーム）。

